

Merci de remplir les informations ci-dessous. Veuillez remettre le formulaire à la fin de cette réunion afin que nous, à BMO Vaudreuil-Dorion, puissions préparer les documents d'ouverture du compte bancaire de votre équipe à l'avance.

Nous comprenons que votre temps est précieux et nous vous accueillerons le mercredi 8 octobre, entre 17h et 19h, à la succursale de BMO Vaudreuil-Dorion pour une signature rapide et facile.

Thank you for filling out the information below. Please hand in the form as you leave the meeting so that we at BMO Vaudreuil-Dorion, can prepare the documents for the opening of your team's bank account in advance.

We understand that your time is precious and therefore we will accommodate you on Wednesday, October 8th, between 5 and 7pm at the BMO branch in Vaudreuil-Dorion for a fast and easy signing.

Nom complet / Full Name: _____

Adresse / Address: _____

Téléphone cellulaire /
Cellular phone : _____

Courriel / Email: _____

Êtes-vous déjà client chez BMO? (Oui / Non) / Are you already a BMO client? (Yes/No)

Oui/Yes ☐ Non / No ☐

Si NON, veuillez remplir les informations suivantes / If NO, Please fill out the following:

Date de naissance / Date of Birth: _____

Profession / Occupation: _____

Employeur / Employer: _____

Numéro de permis de conduire /
Drivers Licence Number: _____

Date d'expiration du permis de conduire /
Expiration of Drivers Licence: _____